

## Neruda discrepó de la revolución cubana"

*Lo contó en Buenos Aires el escritor Jorge Edwards.*

El escritor chileno Jorge Edwards dijo en Buenos Aires que el fallecido poeta Pablo Neruda, en determinado momento, discrepó con la orientación de la revolución cubana.

En el marco de la 17ª Feria del Libro de Buenos Aires, Edwards — quien secundó a Neruda como secretario cuando el poeta chileno fue embajador en Francia — al presentar su libro "Adiós, poeta" dijo que incluyó en esta obra las críticas que Neruda formuló a la revolución cubana.

"Neruda, a principios de los años 70, me confesó que la revolución cubana se había vuelto demasiado izquierdista y sectaria", afirmó Edwards en un encuentro con público y prensa. "En la década del 70, le comenté a Neruda que pensaba escribir un libro con mis impresiones sobre Cuba. El me contestó: «Escríbalo, pero no lo publiques todavía». Yo no le hice caso, pero el libro recién salió a la calle después del golpe y cuando Neruda estaba muerto", recordó Edwards.

Agregó que el poeta "comenzó a desconfiar" de la revolución cubana a principios de la década del 60. "Jamás olvidó la crítica muy dura que le formularon los intelectuales cubanos a raíz de sus odas a Stalin y su posición ante la invasión a Checoslovaquia en 1968". (Ap)

Wences Valverde 12-IV-1991, p. 35

# "Neruda discrepó de la revolución cubana" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Neruda discrepó de la revolución cubana" [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile